

EINLADUNG

What's up in Brussels? Vol. 9

Karrieremesse und Empfang für Praktikantinnen und Praktikanten



Mittwoch, 24. Mai 2023, 19:00 Uhr

Vertretung des Landes Hessen bei der Europäischen Union

Rue Montoyer 21 · 1000 Brüssel



HESSEN**CHEMIE**

Mit freundlicher Unterstützung des Arbeitgeberverbands HessenChemie

Programm

Begrüßung

Uwe Becker · Hessischer Staatssekretär für Europaangelegenheiten

Karrieremesse mit:

Arbeitgeberverband Chemie und verwandte Industrien für das Land Hessen e.V. (HessenChemie)

Arbeitsgemeinschaft der Hessischen Handwerkskammern (HWK)

Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände (BDA)

Büro Führungskräfte zu Internationalen Organisationen (BFIO)

Deutschsprachige Gemeinschaft Belgiens

EU Careers/EPSO – European Personnel Selection Office

Europa Union Deutschland

Europäisches Parlament

Fachhochschule Darmstadt

Hanns-Seidel-Stiftung

Hessische Staatskanzlei

Hessisches Ministerium der Justiz

Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen

Initiative Arbeiterkind.de

Leibniz-Gemeinschaft

Ständige Vertretung der Bundesrepublik Deutschland

Anschließend

Gelegenheit zum Netzwerken: Praktika in Brüssel bieten die einzigartige Möglichkeit, europäische Politik hautnah zu erleben. Für den erfolgreichen Berufseinstieg sind Kenntnisse über Ländervertretungen, Institutionen, Verbände, NGOs und natürlich Kontakte von besonderer Bedeutung. Beim professionellen Netzwerken unterstützen wir Sie gern. Seien Sie herzlich eingeladen zu guten Gesprächen bei einem Imbiss mit hessischem Bier und (Apfel)wein.

* Wir möchten darauf hinweisen, dass während dieser Veranstaltung fotografiert wird. Mit Ihrer Teilnahme erklären Sie Ihr Einverständnis fotografiert zu werden. Das Bildmaterial kann von der Vertretung des Landes Hessen bei der EU und ihren Veranstaltungspartnern in der Presse, auf Webseiten, in den sozialen Medien (wie z.B. Facebook und Twitter) sowie in Publikationen eingesetzt werden.

Diese Einladung richtet sich an die Praktikantinnen und Praktikanten, Stagiaires und Rechtsreferendarinnen und Rechtsreferendare in Brüssel.

Wir bitten um Anmeldung über folgenden Link: eu.hessen.de/Praktikantenempfang

INVITATION

What's up in Brussels? Vol. 9

Career Fair and Reception for Trainees

HESSEN



Wednesday, 24 May 2023, 7 pm

Representation of the State of Hessen to the EU

Rue Montoyer 21 · 1000 Brussels



HESSEN**CHEMIE**

With the kind support of the Arbeitgeberverband HessenChemie

Programme

Welcome

Uwe Becker · State Secretary for European Affairs of the State of Hessen

Career Fair with:

HessenChemie

Bureau for International Organisations' Personnel (BFIO)

Confederation of German Employers' Associations

EU Careers/EP SO – European Personnel Selection Office

Europa Union Deutschland

European Parliament

German Speaking Community of Belgium

Hanns-Seidel-Foundation

Hessian State Chancellery

Hessian Ministry of Justice

Hessian Ministry of Economics, Energy, Transport and Housing

Initiative Arbeiterkind.de

Leibniz Association

Permanent Representation of the Federal Republic of Germany

University of Applied Sciences Darmstadt

Working Committee of the Hessian Chambers of Skilled Crafts (HWK)

Followed by

the possibility for networking: Internships in Brussels give the opportunity to live European policy making up close. For a successful career start, good knowledge of representations, institutions, NGOs and other organisations and certainly contacts above all are of greater importance. We would enjoy to back you for your professional networking. We warmly invite you to a good talk over a pint of Hessian beer or a glass of (apple-)wine coupled with a bite.

* Please be advised that photos will be taken at this event. By participating, you allow the Representation of the State of Hessen to the EU and the event's cooperation partners photographing and using your likeness in the press, on websites, in social media (e.g. on facebook and twitter) and other publications.

This invitation is for interns and trainees in Brussels.

Please register through this link: eu.hessen.de/Praktikantenempfang